

## Formadiksi Universitas Malikussaleh Gelar Training Dasar Organisasi



FORMADIKSI Unimal adakan foto bersama usai acara Training Dasar Organisasi (TDO) di Fakultas Hukum, Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Forum Mahasiswa Bidikmisi Universitas Malikussaleh (Formadiksi) menggelar Training Dasar Organisasi (TDO) untuk staf pengurus pada periode 2019/2020 selama dua hari (30-31 Maret 2019) di Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh.

Kegiatan tersebut merupakan lanjutan dari acara yang dilaksanakan kemarin, dengan tema "Mewujudkan Formadiksi yang Bersinergi, Berdedikasi serta Berinteraktual Cerdas".

Ketua Formadiksi Unimal, Hendri Sayhputra, kepada *animalnews*, Minggu (31/03/2019) mengatakan forum tersebut merupakan suatu wadah yang dibentuk untuk menjadi fasilitator Universitas Malikussaleh dalam rangka meningkatkan pelayanan informasi mengenai beasiswa Bidikmisi.

"Di Universitas Malikussaleh ada sekitar enam ribuan lebih mahasiswa penerima beasiswa Bidikmisi dari tahun 2015 sampai 2018. Tentu pihak birokrasi Universitas Malikussaleh tidak sanggup dalam memberikan pelayanan kepada seluruh penerima Bidikmisi," jelasnya.

Menurut Hendri, ketika mahasiswa Bidikmisi ada kendala dan juga masalah mengenai beasiswa tersebut, maka Formadiksi-lah yang akan menjadi wadah solusi yang berpedoman kepada buku yang telah ditetapkan oleh Kemenristek Dikti atau arahan dari Pembantu Rektor III Bidang Kemahasiswaan Universitas Malikussaleh.

Kemudian, untuk menghadapi dari sekian banyak mahasiswa penerima beasiswa Bidikmisi maka wadah ini memerlukan orang-orang yang berfikir kreatif, inovatif, dan solutif, dan mereka juga dibekali dengan training dasar organisasi guna bisa membentuk *public speaking*, menempa mental, dan meningkatkan kepercayaan diri.

"Formadiksi memiliki peran dan tugas khusus menangani permasalahan beasiswa Bidikmisi. Dengan ada TDO ini, kita harapkan para pengurus bisa bekerja dengan baik,"ungkap Hendri.

Pada kegiatan training tersebut dihadiri para pemateri yang sudah berpengalaman di dunia organisasi di antaranya Muhammad Hatta SH, LL.M, Ph D, demisioner Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh Periode 2004/2005 dan sekarang telah menjadi dosen di Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh yang memberikan materi tentang manajemen organisasi.

Selanjutnya, Zahri S. IAN demisioner ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Malikussaleh Periode 2016/2017 yang memberikan materi tentang penanaman karakter, juga ada demisioner Sekretaris BEM Universitas Malikussaleh periode 2017/2018, Wahyu Saputra SH ,juga menyampaikan materi tentang administrasi dan kepemimpinan, dan yang terakhir ada demisioner Ketua Majelis Permusyawaratan Mahasiswa Universitas Malikussaleh Periode 2017/2018 dengan memaparkan materinya tentang komitmen berorganisasi dan histori Bidikmisi.[tmi]

### **Ikuti Kami:**

Instagram: @unimalnews

Twitter: [@UnimalNews](#)

Facebook: [Portal Unimal](#) (Fanpage: [Unimal News](#))

YouTube: [Unimal TV](#)

**Tanggal:** 31 March 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#),